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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
INAUGURACIÓN DE CALLE LAS MORAS, COLON, LA LIBERTAD 
19 DE JULIO DE 2005. 
 
 
 
DESDE QUE INICIE MI PERIODO COMO PRESIDENTE, HE TENIDO EL GUSTO DE INAUGURAR 
DIVERSOS PROYECTOS DE BENEFICIO SOCIAL, PERO ME SATISFACE ESPECIALMENTE 
PARTICIPAR EN LA APERTURA DE OBRAS COMO ESTA, QUE SE CONVIERTEN EN 
SOLUCIONES DIRECTAS PARA MILES DE PERSONAS QUE HABITAN EN EL LUGAR. 
 
ESTE PROYECTO, CUYO MONTO INVERTIDO ES CERCANO AL MEDIO MILLÓN DE DÓLARES,  
HA PERMITIDO LA PAVIMENTACIÓN DE 3 KILÓMETROS DE ESTA VÍA, QUE CONECTA LA 
CARRETERA PANAMERICANA CON UNAS 20 COLONIAS, ENTRE ELLAS LA SANTA LUCIA, 
LAS MORITAS UNO Y DOS, EL PINO Y LA CEIBA; PERMITIENDO EL DESARROLLO HUMANO Y 
COMERCIAL DE TODOS LOS HABITANTES. 
 
ME COMPLACE COMPARTIR CON TODOS USTEDES QUE A PARTIR DE LA RECUPERACIÓN 
DE ESTA VÍA DE ACCESO Y CON EL MEJORAMIENTO DE LA COMUNICACIÓN EN ESTA ÁREA, 
NO SOLO SE BENEFICIAN LOS COMERCIANTES Y LOS PRODUCTORES, SINO TAMBIÉN LOS 
ESTUDIANTES DE DOS IMPORTANTES INSTITUCIONES EDUCATIVAS, ME REFIERO A LOS 
CENTROS ESCOLARES DE LAS MORAS Y EL COBANAL. 
 
NO TENGO NINGUNA DUDA, DE QUE ESTA RUTA REHABILITADA DINAMIZARÁ LA 
COMERCIALIZACIÓN DE PRODUCTOS NECESARIOS PARA EL DESARROLLO DE LA ZONA, Y 
CONTRIBUIRÁ AL BIENESTAR DE LOS HABITANTES QUE HAN DEJADO ATRÁS LA ÉPOCA 
DEL POLVO Y LA CALLE DE PIEDRAS QUE ANTES TRANSITABAN. 
 
TODOS SABEMOS QUE UNA RED VIAL EN EXCELENTES CONDICIONES TAMBIÉN PERMITE  
MEJOR ACCESO A LA EDUCACIÓN Y A LA ATENCIÓN MEDICA, LO QUE PUEDE HACER LA 
DIFERENCIA, ENTRE LA VIDA Y LA MUERTE DE UN PACIENTE, ENTRE EL APRENDIZAJE Y EL 
ANALFABETISMO DE NUESTROS HIJOS. 
 
TODOS LOS RESIDENTES DE ESTA ZONA Y QUIENES HARÁN USO DE ESTA OBRA VIAL 
DEBEN ESTAR SATISFECHOS, YA QUE EL TRABAJO REALIZADO HA SIDO INTEGRAL. 
DEBEMOS DESTACAR EL PAPEL DEL MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y DE LA ALCALDÍA 
MUNICIPAL, QUE HA HECHO BUEN USO DE LOS FONDOS ENTREGADOS POR EL GOBIERNO 
CENTRAL A TRAVÉS DEL FODES. 
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ESTA OBRA REPRESENTA PARA MI, EL CUMPLIMIENTO DE MUCHAS PROMESAS QUE HICE 
A LO LARGO DEL PAÍS, PUESTO QUE LA POBLACIÓN DURANTE MI CAMPAÑA ME PIDIÓ 
CALLES, Y TENÍAN RAZÓN,  YA QUE LAS VÍAS DE ACCESO TRAEN DE LA MANO AL 
DESARROLLO PARA SUS HABITANTES. 
 
EL PROGRESO LLEGA, HASTA DONDE LAS CALLES LLEGAN, SERÍA INJUSTO NO 
RECONOCERLE A USTED SEÑOR ALCALDE, POR EL EMPEÑO QUE PUSO PARA LA 
REALIZACIÓN DE ESTA VÍA, QUE ES UN EJEMPLO DE LO QUE PODEMOS HACER JUNTOS 
CON LOS FONDOS DEL EJECUTIVO Y LA MUNICIPALIDADES. 
 
A LA SEÑORA PAIZ, QUE ESTE DIA HA TOMADO LA PALABRA ME DECIA, QUE DIO SLO 
BENDIGA  Y QUE LE ABRA LAS PUERTAS. YO QUISIERA SEÑORA PAIZ DECIRLE, QUE A 
PESAR  DE QUE ME ESTAN PONIENDO MUCHAS PIEDRAS EN EL CAMINO, PARA QUE NO 
PODAMOS HACER LAS OBRAS, DIOS HA IDO BENDICIENDO ESTE CAMINO Y LO MAS 
IMPORTANTE ES, QUE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, CUANDO LE LLEGUE EL 
PRESUPUESTO, LO APRUEBE A TIEMPO, PORQUE DE AHÍ SALES LOS FONDOS PARA EL 
FODES, QUE ES UN ENVIO DE CASI 150 MILLONES DE DOLARES A TODAS  LAS ALCALDIAS, 
QUE SALEN DE LOS IMPUESTOS DE LOS SALVADOREÑOS  Y QUE EL MINISTERIO DE 
HACIENDA ASIGNA A LAS ALCALDIAS. PERO ADEMAS, TENEMOS LA MAQUINARIA DEL 
MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, PARA QUE USTEDES PUEDAN HACER LAS OBRAS. 
 
ES IMPORTANTE Y AQUÍ ESTAN LOS DIPUTADOS, ES IMPORTANTE QUE APRUEBEN  
RAPIDAMENTE Y NO ME REFIERO A TODOS, ME REFIERO A ALGUNOS DIUPUTADOS  QUE 
GENERALMENTE ME ATRASAN LAS OBRAS Y CADA VEZ QUE LLEGO A SEPTIEMBRE, QUE 
VAMOS A ENVIAR EL PRESUPUESTO A LA ASAMBLEA LEGISALTIVA, EMPIEZAN MIS 
DOLORES DE CABEZA, PORQUE YA SE, QUE PONEN UN PRETEXTO, OTRO PRETEXTO, LA 
COSA ES NO APROBAR LAS OBRAS PARA QUE NO SE LAS HAGAMOS A USTEDES. 
 
ESTAS PEQUEÑAS GRANDES OBRAS, SON LAS OBRAS QUE LA GENTE SIENTE,  Y LAS 
UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN, SON LAS 
UNICAS. 
 
AQUÍ NOS PIDIERON ESTA CALLE, Y AQUÍ SE LAS VENGO A ENTREGAR Y ME GUSTA ESTAR 
CON LA GENTE, USTEDES ME ESCUCHARON EN MI CAMPAÑA, ME HICIERON SOLICITUDES 
Y YO LES PROMETI COSAS CUMPIBLES, PORQUE HAY COSAS QUE NO PROMETI , NI LAS 
VOY A PROMETER PORQUE NO ME GUSTA NEGAÑAR A NADIE. 
 
Y ME GUSTA REGRESAR, Y AQUÍ  A COLON HE VENIDO DOS O TRES VECES, NO PUDE 
ESTAR EL SABADO CON EL ALCALDE PORQUE ANDABA EN WASHINGTON, REUNIENDOME 
CON EL PRESIDENTE BUSH, HABLANDO DE DOS  COSAS, DEL FONDO DEL MILENIO  QUE 
NOS VA A PERMITIR PRIMERO DIOS, CONSTRUIR  LA CALLE LONGITUDINAL DEL NORTE, 
QUE ES UN GRAN PROYECTO.  
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Y ANDABA HABLANDO TAMBIEN POR NUESTROS HERMANOS QUE VIVEN ALLA Y QUE 
ESTAN ILEGALES  Y QUE NECESITAN LEGALIZAR SU SITUACION, ESO ANDABA HACIENDO, 
PERO PARA CONSEGUIR ESO, HAY QUE SER AMIGO  DE LOS ESTADOS UNIDOS, EL QUE 
NO ES AMIGO DE LOS ESTADOS UNIDOS NO LO CONSIGUE. 
 
ASI ES QUE QUERIDOS  HERMANOS DE COLON QUE DIOS LOS BENDIGA, GRACIAS POR  
RECIBIRME Y AQUÍ ESTA OTRA OBRA  ENTREGADA POR EL GOBIERNO Y POR LA ALCALDIA  
PARA TODOS USTEDES. 
 
MUCHÍSIMAS GRACIAS. 
 


